
ASIGNACION PERSONAL DE APOYO SENADOR (A): ALEJANDRA SEPULVEDA 
      FORMULARIO ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN VIRTUD DEL CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS A HONORARIOS 
 
TRABAJADOR INDEPENDIENTE: Tamara Monroy Villar  MES Y AÑO (trabajo): Abril 2024  
 
BOLETA DE HONORARIOS (número y fecha): Número 10, 02 de mayo de 2024 

 
Señor Jefe de Finanzas: En cumplimiento de la Resolución N° 08/2022, del Consejo Resolutivo de Asignaciones Parlamentarias, informo a Ud. lo 
siguiente: 
 
SERVICIOS NO HABITUALES CONTRATADOS (De acuerdo a Cláusula Segunda del contrato):  
 
 
SERVICIOS NO HABITUALES PRESTADOS EN EL MES 
  
I.- Elaboración de informes, minutas u otros documentos entregables: Llenar sólo en caso de que se hayan generado documentos entregables. 
 

Tipo de 
reporte 
(Informe, 
minuta u 
otro 
formato 
físico) 

Descripción del Informe 
(materia) 

  
  
  

 
 
 
II.- Servicios de carácter presencial: (asistencia a sesiones de Comisión, participación en reuniones de trabajo, colaboración en visitas a terreno, 
etc.)  
 

Fecha Lugar donde se realizó la actividad. 
En caso de asistencia a sesiones de 
Comisión, indicar a cuál. 

Materia tratada  
(Descripción general de temas abordados en cada actividad que 
se reporta) 

Asistentes (Identificar personas que participaron de la 
reunión de trabajo). No es necesario mencionar los 
asistentes cuando se trate de sesiones de Comisión. 



30/3 Litueche Reunión con fenats por necesidad de ambulancias  Tamara Monroy, Alejandra Sepulveda, 
Gabriel Palma, Sara Daza, trabajadores de la 
salud  

11/4 Marchihue  Reunión con afectados por incendio de la vendimia Tamara Monroy, alcalde, concejales, y 
emprendedores  

10/4 Pichilemu Reunión con vecinos de ciruelos comuna de 
Pichilemu, para explicación de trabajos. A realizarse 
por contrato de vialidad para reparar Socavon 
pendiente en la Emergencia, comunidad manifiesta 
necesidad de colaboración para ayudarles con temas 
de pavimentación, extensión de apr ademas de 
solicitar ayuda con fiscalización de a sanitaria EssBio 
quien no ha cambiado matrices en radio urbano lo 
que genera debilitación de pavimento.  

Director provincial de Vialidad, Carlos Jeria, 
presidente Junta de Vecinos Marcos Galarce, 
Scretaria junta de Vecinos Maria Cabrera, 
Vecios del sector, Tamara Monroy, 
Inspectora fiscal Sra. Yerly Lopez 

18/4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
20-4 

Navidad 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pichilemu 

16:00 Reunión con DOP en sector la Boca de rapel 
para presentación de proyectos de inversión, muelle 
para pescadores y turístico, defensas fluviales.se 
realiza posterior PAC. 
 
 
18:00 reunión en la Pataguilla con afectados por el 
incendio de Enero. Nos comentan situacion actual 
como el no pago de bonos, problemas de conexión a 
empalmes de las casas de emergencia, entre otras 
situaciones donde se nos pide coaboración.  
 
 
 
Reunión online vecinos de cahuil, están solicitando 
pueda atenderse el problema de los terrenos fiscales 
que Euán privado inscribí a su nombre donde hay 
infraestructura de estado, solicitan ademas, pueda 
entregarse concesión de espacio para quedar con 
adminitracion del estacionamiento. 

Senadora Alejandra Sepúlveda, alcalde de 
navidad Yanko Blumen, concejales de a 
comuna, director nacional de DOP, Tamara 
Monroy, vecinos. 
 
 
Asiste senadora, Gabriel palma, alcalde 
Yanko Blumen, presidenta de junta de 
vecinos, vecinos afectados   
 
 
 
   
 
 
 

 



 
 
III.- Asesoría no presencial: (consultas telefónicas, por correo electrónico u otra forma de comunicación a distancia) 
 
 

Fecha Materias tratadas  
(Descripción general de tema abordado en la asesoría) 

Forma de Comunicación  
Correo electrónico, teléfono, otros (especificar) 

   
16-4 Informa sobre caso de vif, donde se detecta mal procedimiento anterior de carabineros 

pues no ser habría estado utilizando sala de familia para tomar denuncia, también 
detectamos que carabineros no tiene comunicación directa con los fiscales de turno, 
solo a taervez de plataforma, evidénciando poca o nulo conocimiento de realidad 
territorial de fiscal debido a que entrega medidas sde protección insuficientes, la ficha 
de riesgo aplicada da riesgo medio. Posteriormente, en control de detención del 
agresor se evidencia poca o nula perspectiva de juez de garantía, de parte de fiscalía 
escueto intento por que se aplique prisioneros preventiva, tampoco asiste abogado de 
SernamEG lo que dificulta aun más insumar al juez. Se solicita a senadora colaboración 
para analizar procedimientos involucrados, y ver forma de mejorar el sistema.  

 A travez de llamada telefónica, ya Wats 
app.  

   
   
   
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                       
  FIRMA SENADOR        FIRMA TRABAJADOR INDEPENDIENTE 
               



 
            
             




